



学校ホームページ

笑顔あかるく 心あったか すごしてあんしん

先週から実施しました家庭訪問には、お忙しい中、時間をとっていただき、ありがとうございました。お家の場所を確認させていただくとともに、短い時間でしたが、保護者の方と担任とで、話をさせていただくことができました。

今年、1年間、どの子どもも、楽しく、健やかに成長していけるよう、保護者の皆様と連携しながら、教育活動を進めていきたいと思っております。お子さんのことでご心配なこと等がありましたら、担任まで連絡してください。

新しい1年生が入学してきました！

4月6日、**入学式**が行われ、41人の1年生が白塚小学校に入学してくれました。

A組とB組に分かれて入場してきた新入生のみなさんは、式の間、静かに自席に座って、お話を聞いたり、新しい担任から名前を呼んでもらって「はい」と元気に返事をしたりしていました。

式の後、教室に戻って、おうちの方と明日からの学校生活についての説明を聞いていました。



4月7日には在校生との**対面式**がありました。

6年生に誘導してもらいながら、アーチを通して1年生が入場してきました。在校生の前に並んだ1年生に、在校生が白塚小学校の校歌を歌って聞かせてあげた後、児童代表が歓迎のこたばを1年生に伝えました。

その後、6年生に名前を呼んでもらって、元気に返事をしていました。



アーチを通して入場



児童代表のこたば



名前を呼ばれて返事

4月12日から1年生の給食も始まり、4月18日からは1年生も5限授業が始まりました。早く小学校生活にも慣れて、楽しく元気に学校生活を送れるようになってほしいと思っております。在校生のみなさんも、分からないことがあって困っている1年生がいたら助けてあげてほしいと思っております。



「笑顔あかるく、心あったか、すごしてあんしん 白塚小学校」

素直で明るい白塚の子どもたちをより一層成長させ、「豊かな心を持ち、自ら学び、仲間とともにたくましく生きる子」に育てることを、私たちの使命だと考えます。

そのため、「すべての子が安定した居場所のある学校」であることが必要です。そこで、「**笑顔あかるく、心あったか、すごしてあんしん**」を合言葉に、教師と保護者と地域の人々が互に手を取り合って、子どもたちのためにさまざまな教育活動に取り組んでいきたいと思いをします。

笑顔あかるく

- ・ 「分かった！」「学習が楽しい！」の思いがあふれる授業をします。
- ・ 知的好奇心を高め、「もっと知りたい」「もっとやってみたい」と夢中になれる活動をします。
- ・ 互いに尊重し、子ども同士や子どもと教師の「絆」を深めます。
- ・ 「ありがとう」の言葉があふれる学校にします。
- ・ 元気な挨拶の声があふれる学校にします。
- ・ 白塚に誇りをもち、郷土を愛する心を育てます。

このために、教員が明るい笑顔でいることに努めます。

心あったか

- ・ 失敗があたたかく受け入れられ、できたときにほめてもらえる、そういう学級・学校にします。
- ・ 互いのいいところに気付かせ、ほめ合えるような仲間づくりに努めます。
- ・ 子どもたちに対する教師のはげましなどの声かけを大切にします。
- ・ 心が温かくなるような挨拶をしていきます。

このために、教員の心が常にあたたかいものであることに努めます。

すごしてあんしん

- ・ 危機管理マニュアルの見直しを行い、危機管理体制を整えます。
- ・ 5S(整理整頓清潔清掃しつけ)を実行し、明るく清潔な環境にしていきます。
- ・ 安全点検を定期的に行い、安全に配慮した環境整備をします。
- ・ 健康を考えたおいしい給食を提供します。
- ・ 子どもたちに学習規律や行動規律を指導し、規範意識が育つよう努めます。
- ・ 一人一人が認められ、安心して心を開くことのできる子ども同士の人間関係づくりを進めます。
- ・ 何でも相談できる教師との関係づくりに努めます。
- ・ 各たよりやHPなどで学校の様子を知らせます。

このために、教員が広い視野と心の余裕をもつように努めます。